

ASUNTO: 15K al mes

Ayer conocí a Rania, amiga de mi mujer.

Trabaja en Neom, una ciudad futurista que está construyendo Arabia Saudi en medio de la nada.

El caso es que.

Cobra 15.000€ al mes.

Netos. Sin impuestos.

Y después de gastos se le quedan.

Atento.

15.000€. Al mes también.

Porque le pagan todo. El alquiler, gimnasio, comida, un Máster que está haciendo en Londres, incluyendo vuelos y hotel. En fin, todo es todo.

Bien.

Antes, esa conversación me hubiese despertado mucho interés.

*¿Qué has estudiado para llegar ahí? ¿Cómo encontraste esa oferta de trabajo?
¿Qué tipo de perfiles buscan? ¿Cómo es la gente allí? ¿Qué vas a hacer con tanto dinero?*

Le hubiese preguntado mil cosas. Y tomado apuntes.

Apuntes mentales. No me hubiese sacado un boli y libreta, ya me entiendes.

Pero ahora me doy cuenta.

De que todas esas preguntas las hacía, no porque me interesase sobre su situación, sino porque me interesaba sobre mi situación.

Estaba pensando en mí. En cómo toda esa información la podía usar en mi favor.

En cómo yo, quizás, podía desplazarme allí, ganar 15k al mes, y retirarme en 5 años.

Entonces mi cabeza empezaba a maquinarse lo que tendría que hacer y aprender para que eso sucediese. Cómo iba a gestionar mis relaciones. Cómo sería mi vida allí.

Toda la película.

Pero hoy.

Gracias a dios, eso ha cambiado. Y ayer me di cuenta.

Realmente me llevo dando cuenta los últimos años, pero ayer lo confirmé.

Fíjate.

Ayer le preguntaba a Rania sin pensar en mí. Sino pensando en ella, en la persona que tenía en frente. O no preguntaba, más bien escuchaba.

No dirigía yo la conversación en mi favor, si no que le dejaba hablar y contarme lo que a ella le apeteciera contarme.

Mostraba interés, pero desapegado de mi interés personal.

Ayer, entendí algo.

Entendí que me he pasado los últimos 10 años de mi carrera profesional pensando que sólo se puede ganar 15k netos al mes, después de impuestos y después de gastos, en Neom.

Ganar eso en España ni se me pasaba por la cabeza como una posibilidad.

Y hoy, bueno, hoy soy capaz de identificar mis creencias limitantes.

Soy capaz de entender que puedo ganar 15k al mes esté donde esté.

Que lo que tengo que hacer es aprender las habilidades necesarias para alcanzarlo.

Que ya hay muchas personas que han partido de una peor situación que la mía que lo han logrado.

Que todo, una vez más, depende de mí.

Pero ojo. Una cosa.

Ten claro que no gano 15k al mes después de impuestos y de gastos.

Porque aún no soy la persona que tengo que ser para hacerlo. Porque aún no tengo las habilidades que debo tener. Porque aún no me he formado lo suficiente.

Porque aún.

Pero hoy. Hoy sé que los puedo ganar.

Y eso, lo cambia todo.

¿Y cómo lo hago yo? - te preguntarás.

Así.